

Ihre Anfahrt



Kurzentrum Bad Weissenstadt am See
Im Quellenpark 1, 95163 Bad Weissenstadt am See



CHRISTEN IM BERUF
FULL GOSPEL BUSINESS MEN'S FELLOWSHIP INTERNATIONAL

ist eine überkonfessionelle christliche Vereinigung von Menschen aller Berufsschichten. In Deutschland gibt es inzwischen etwa 1.000 Mitglieder in ca. 80 Chapters (Ortsgruppen). Auf den Vortragsveranstaltungen berichten verschiedene Menschen von ihrer praktischen Erfahrung mit Gott und dem christlichen Glauben in der heutigen Zeit und in der Berufswelt.

Kontakt:

E-Mail: fichtelgebirge@christenimberuf.de
www.christen-im-beruf.de



V.i.S.d.P.: 1. Vorstand Stephan Gesell, Bgm.-Pöhlmann-Str. 13, 95163 Bad Weissenstadt am See

 **CHRISTEN IM BERUF**
FULL GOSPEL BUSINESS MEN'S FELLOWSHIP INTERNATIONAL
Chapter Fichtelgebirge

HERZLICHE EINLADUNG



FR. 13.03.26

ab 19:00 Uhr Einlass

Beginn 19:30 Uhr

Eintritt
frei!

ALLES **ICH**
WAS **BRAUCH**

Dinner & Vortragsabend mit
Thomas Unger

Kursaal im Kurzentrum Bad Weissenstadt am See

Im Quellenpark 1 • 95163 Bad Weissenstadt am See

Programm und Ablauf

- | | |
|------------------|---|
| 19:00 Uhr | Saalöffnung,
Bestellung der Speisen
und Getränke |
| 19:30 Uhr | Begrüßung |
| 19:45 Uhr | Vortrag 1. Teil |
| 20:15 Uhr | Essen |
| 21:00 Uhr | Vortrag 2. Teil |
| 21:30 Uhr | Verabschiedung und
Gesprächsangebot |

*Der Verzehr von Speisen und Getränken
erfolgt auf eigene Kosten.*

*Wir bitten Sie, diese erst nach
Veranstaltungsende zu bezahlen.*

Informationen zum Sprecher und zum Vortrag

Thomas „Rups“ Unger, Frontmann der Randfichten („Lebt denn der alte Holzmichl noch?“), Texter und Komponist, ist in Johanngeorgenstadt in einem nicht gläubigen Elternhaus aufgewachsen. Er erlernte den Beruf des Facharbeiters für Holztechnik.

Schon in früher Jugend machte er Bekanntschaft mit dem Alkohol. Bedingt durch Panikattacken, die ihn seit seinem 17. Lebensjahr plagten, griff er immer wieder zur Flasche, um sich Linderung zu verschaffen. Irgendwann war es so weit und er war alkoholabhängig. Eine einzige Entgiftung im Krankenhaus hat gereicht und seit nun mehr 20 Jahren ist er von dieser Last befreit.

Man nahm ihn mit zum Blauen Kreuz und dort hörte er das erste Mal von Jesus. Im Jahre 2009 entschied er sich zu einer bewussten Taufe. Seitdem war sein Leben auf den Kopf gestellt.